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C'EST dans la communionfraternelle que les fidèlesde la cathédrale Notre-Dame de l'Assomption deSainte Marie de Librevilleont célébré la fête de laPentecôte dimanche der-nier. Une fête chrétiennequi intervient cinquantejours après la Pâques, sym-bolisant la descente duSaint-Esprit sur les apôtres

à Jérusalem, lors du pèleri-nage.La messe célébrée à cetteoccasion par l'abbé Ro-drigue Ibouanga a été l'oc-casion d'exhorter lesparoissiens à revisiter laqualité de leur foi, renou-veler la présence du Saint-Esprit en chacun d'eux ettémoigner de la piété, touten présentant l'importancede l'Esprit de Dieu dans lavie du croyant. Dans son homélie inspiréedu livre de l'évangélisteJean, du Nouveau Testa-ment, le prêtre explique

que la fête de la Pentecôteest aussi l'avènement ducalvaire, la passion et la ré-surrection du Christ, quiapporte une paix éternelle.Tout en faisant un rappro-chement direct avec lelivre de la Genèse, premierlivre de l'Ancien Testa-ment, le célébrant estimequ'à travers la réceptiondu Saint-Esprit, Dieu nousrecrée de nouveau à la per-sonne de Jésus-Christ etnous devenons comme àl'origine, c'est-à-dire descréatures parfaites. De plus, lorsque nous célé-

brons le Saint-Esprit, c'estDieu que nous célébrons : «
C'est ce même et unique Es-
prit qui donne les cha-
rismes, qui nous met en
marge et qui nous fait pro-
clamer les merveilles de
Dieu. C'est aussi lui qui nous
fait témoigner au sein d'une
communauté car, c'est un
esprit de vérité qui, en l'ac-
ceptant, nous donne la pos-
sibilité de vivre la
réconciliation avec le Père
et nous devenons les instru-
ments de sa miséricorde», aconclu l'officiant de lamesse.

''Laisser l'Esprit Saint agir en nous''
Religion/Célébration de la Pentecôte à Sainte-Marie...
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L'abbé Rodrigue Ibouanga (micro) au cours 
de son homélie.

Ph
o
to
 :
 C

O
E

C'EST au nord de Libre-ville, à l'hôtel Nomad, queles fidèles du ministèreapostolique et mission-naire "L'amour du pro-
chain" ont organisé leurculte de la Pentecôte.Venus des églises de Louiset Bel-Air, ils ont été entre-tenus sur l'avantage duSaint-Esprit chez le Chré-tien. Conformément à la

Pentecôte, qui rappelle ladescente de l'Esprit-Saintsur les apôtres, comme leleur avait promis Jésus-Christ, en montant au ciel.  
« Avec le Saint-Esprit, le
Chrétien peut aller dans le
monde, et faire des exploits
dans tous les domaine de sa
vie. Que ce soit dans les do-
maines ecclésiastique, pro-
fessionnel ou familial», aexpliqué à ses ouaillesl'apôtre Ulrich Ndzomban-guia Ndzemba, fondateurdu ministère. Et comme Dieu bénit à tra-

vers les relations, l'apôtrea invité ses fidèles à culti-ver les contacts dans leurvie. « La bénédiction est at-
tachée au relationnel. Si tu
n'as pas de relation, à qui
iras-tu demander ou propo-
ser une idée ?». Et d'ajouter:  « (...)Ne sois pas chrétien
et orgueilleux. Ou chrétien
et renfermé. Sois comme
Paul qui a dit  : avec les
Grecs j'étais Grec, avec les
Juifs, j'étais Juif.  Car Dieu
visite tout le temps.»Rappelons que la veilledéjà, le ministère "L'amour

du prochain" a, à traversson Organisation non gou-vernementale (Ong) épo-nyme, apporté son soutienà une quinzaine de famillesdémunies du quartier Bel-Air. Les responsables del'Assemblée chrétienneleur ont offert des produitsde première nécessité. «
Une manière (pour eux) de
manifester l'amour de
Christ. Car, sans amour, il
n'y a pas d'évangile», a ex-pliqué  le responsable ad-joint de l'ONG, LéandreLoury. 

Appel à culmtiver les contacts
...au ministère "L'amour du prochain"...
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L'apôtre Ulrich Ndzombanguia Ndzemba  officiant
lors du culte de la Pentecôte, dimanche.
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Joyeux anniversaire la Kokote

Anniversaire

L'ÉGLISE presbytériennedu Gabon a célébré la Pen-tecôte à travers des tempsforts de prière et d'of-frande en sacrifice à Jésus.Et, parce l'homme ne senourrit pas seulement depain, mais aussi de la pa-role de Dieu, comme le sti-pulent les Saintesécritures, le Révérend pas-teur Jean-Fidèle Mbida decette assemblée chrétiennes'est entretenu à Libreville
avec les brebis de la pa-roisse Macédoine, sise bou-levard Triomphal, autourdu thème "Esprit-Saint,

'' Réclame une force nouvelle, Dieu ''
...et à l'église presbytérienne du Gabon

P.M.M
Libreville/Gabon

viens". Un thème évocateurpour les Chrétiens qui ontinvité le Saint-Esprit à serépandre sur eux.« Après sa mort, sa résur-
rection et son ascension,
Dieu nous a envoyé son es-
prit saint. Il a dit dans sa
parole, je ne vous laisserai
pas seuls, je vous enverrai le
consolateur. L'Esprit-Saint
transforme les hommes et
purifie les cœurs. C'est
pourquoi, nous devons tou-
jours l'invoquer», a-t-il faitsavoir. Pour les Chrétiens, invo-quer l'Esprit-Saint c'estdonc réclamer une forcenouvelle, celle de Dieu,donnée en surabondance.L'Esprit-Saint promis parJésus consolerait, vivifie-rait et inspirerait leshommes de Dieu. Espéronsqu'ils en soient sortisconfortés dans une foi vi-vante et joyeuse lors de lafête de Pentecôte, d'autantque l'Esprit-Saint est lemeilleur des guides spiri-tuels.

Les fidèles de l'église presbytérienne à l'occasion de
la fête de Pentecôte à Libreville.
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